



Vereinbarung über die Freundschaft anlässlich des gemeinsamen Partnerschaftstreffens in Brüssel zwischen dem Rayon Dmitrow Moskauer Gebiet (Russische Föderation), dem Komitat Baranya (Republik Ungarn), dem Landkreis Meißen und dem Rems-Murr-Kreis (Bundesrepublik Deutschland)

Anlässlich des gemeinsamen Partnerschaftstreffens vom 5. bis 8. Februar 2017 in Brüssel erklären der Rayon Dmitrow, das Komitat Baranya und der Landkreis Meißen ihren festen Willen, die in langjähriger Freundschaft entstandenen Partnerschaften mit dem Rems-Murr-Kreis auch künftig zu pflegen und zu entwickeln.

Mit dieser Freundschaftsvereinbarung wollen sich der Rayon Dmitrow, das Komitat Baranya, der Landkreis Meißen und der Rems-Murr-Kreis gemeinsam, soweit es in ihrer Macht steht, für die Bewahrung des Friedens und die Förderung der Völkerverständigung in Europa einsetzen. Die enge Kooperation und Freundschaft zwischen der Russischen Föderation, der Republik Ungarn und der Bundesrepublik Deutschland sind von herausragender Bedeutung für die Zukunft Europas. Die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit zwischen den vier Partnern trägt dazu bei, die Freundschaft zwischen unseren Völkern weiterzuentwickeln, zum Wohle der Menschen nicht nur in Russland, Ungarn und Deutschland, sondern in ganz Europa.

In Krisenzeiten sind unsere kommunalen Partnerschaften wichtiger denn je. Die vielen freundschaftlichen Begegnungen in den vergangenen Jahren in allen gesellschaftlichen Bereichen wie zum Beispiel zwischen Schülern, Sportlern, im Bereich der Feuerwehr, zwischen Mitarbeitern von Bibliotheken, im Gesundheitswesen sowie in Kunst und Kultur waren dafür sehr wichtig. Wir wollen auch zukünftig voneinander lernen, uns gegenseitig unterstützen und helfen. Zu diesem Zweck schließen wir diese Vereinbarung über die Freundschaft.

Brüssel, 6. Februar 2017

Gawrilow Valery Wasiljewitsch
Leiter der Verwaltung Rayon Dmitrow
Moskauer Gebiet
Russische Föderation

Csaba Nagy
Präsident des Komitats Baranya
Republik Ungarn

Arndt Steinbach
Landrat des Kreises Meißen
Bundesrepublik Deutschland

Dr. Richard Sigel
Landrat des Rems-Murr-Kreises
Bundesrepublik Deutschland